



社会福祉法人 福角会

いつきの里だより

発行：障害者支援施設 いつきの里
松山市福角町甲1829番地
Tel 089-978-1166
Fax 089-978-1411
http://www.hukuzumikai.com
E-mail: itsuki@poem.ocn.ne.jp

～法人 創立七十周年 記念式典・講演会～ in アイテムえひめ



令和6年11月30日にアイテムえひめで開催いたしました。式典・講演会にはお陰様で450名を超えるご参加を頂き、無事に開催できました。

当日は公私ともご多忙中にもかかわらず、多くの関係者各位のご臨席のもと、社会福祉法人福角会創立七十周年記念式典・講演会を挙行できますこと、ひとえに皆様方のご支援・ご協力の賜物と深く感謝申し上げます。

福角会に寄せられる期待を重く受け止め、70年の年月の中で歴史に裏付けされた福祉の実践とこれまでご支援いただきました地域の皆様方に報いるべく、全ての人たちが地域の中で安全で安心して暮らせる豊かな生活の実現を目指して参ります。

今後とも私たちへの一層のご指導、ご鞭撻のほどをお願い申し上げます。



70 years anniversary

社会福祉法人 福角会 理事長 芳野道子



～奏班・陽班より～



寒い日が続く中、皆さんの声から「もうすぐクリスマスだね」というお話があり、少しでもクリスマスを感じて頂けるように、奏班、陽班の利用者さんと創作・装飾を行いました。クリスマスツリーの台紙を画用紙で作り、動物の形や丸、星等の形をのりを使って利用者さんが貼って下さりました。ニコニコと貼られている利用者さんを見て、クリスマスの気分を少しでも味わって下さってるんだなと、ほっこりした一瞬でした。また、リースやツリーにも飾り付けを行い、生活介護棟2階食堂や作業棟が一気にクリスマスの雰囲気になりました。(井上)



～堀江地区防災訓練～

11月24日、堀江小学校で行われた、「堀江地区自主防災連合会」が主催された防災訓練へ、利用者さんから福岡さん、山本さん、堀内さんと職員の福富と河窪が参加してきました。まずは堀江小学校に到着すると、スマートフォンを使用しての避難所受付訓練を行いました。QRコードを読み込み、名前や地区などを打ち込み登録しました。体育館へ移動して、新聞紙を使用しての炊き出し試食用の紙皿作りを行いました。見本が準備されており、地域の方に教わりながら作りました。実際に炊き出しの試食があり、実際に災害が起きる前に、作り方等を教わるのができ、安心しました。その後、愛媛県警察本部音楽隊による演奏を聞いたり、消防車や警察車両も来ており、車内等の様子など見ることが出来るようになっていました。1時間程度の参加でしたが、今後くるであろう地震や災害に伴う防災というテーマを通じて、地域とのつながりを持つことや本当の災害時に避難生活がどのようなになるのかについて、いろんな想定をした訓練や体験をしておくことが、もしもの時に繋がるのだと思いました。(河窪)



～紅葉狩り～

11月11日、「今年の秋は何があるのかな？」ということで、秋を探しに公園まで行ってきました。今回は「せせらぎ公園」までドライブし、公園を散策をしました。緑の木々の中に赤く紅葉し始めているところを見つけました。秋を感じるには少し早かったかもしれませんが、暖かい日差しを受けながら、のんびり過ごすことができました。紅葉狩りまでとはいきませんでしたが、秋の雰囲気を感じて頂けたと思います。また、赤く綺麗に染まった紅葉になった頃、散歩へ行きたいと思います。(青木)



編集後記

皆さん、明けましておめでとうございます！去年もあっという間に終わり、新しい年がやってきました。皆さんの今年の抱負は何ですか？ちなみに私は、「身体を鍛える」です。「いつか逞しい身体つきになりたい」と昔から憧れたものです。今回始めてジムを契約したので、サボらず継続して通ってみようと思います。またお会いした際には、皆さんの今年の抱負もぜひお聞かせ下さい。まだまだ寒い日は続きますが、体調には気を付けて、素敵な年始をお過ごしください。皆さんにとって、新しい年が素晴らしいものになりますように。(渡)

